
 Coffee Lake i7 8700K - Videoschnittkiste für
FCPX - oder doch auf SkyLake mit i9-7900X
Erledigt

Beitrag von „knollsen“ vom 21. November 2017, 17:37

@motiongroupnull

Zitat 

... darf ich dich fragen was dich dazu bewegt unter Fcpx eine Dual Vega Kombination
zu verwenden..

Ich arbeite an 4 Monitoren und wenn ich 4K Videos in der LiveView (klar CPU) genau schneide
und nebenbei andere Programme laufen, wird das mit der GT980 gar nichts (ruckeln ...) und
jedes mal warten bis gerändert wird, da hab ich keine Zeit - klar optimierte Medien (Proxy),
aber wenn man ein großes Projekt hat - dann wird es mir übel wie schnell die TB-Platte voll
wird. Also dachte ich mir eine Karte nur für die Anzeige und eine für das Rendern.
Und wenn ich mir erst einmal 1 Vega rein schraube, so sollte der Rechner zumindestens für 2
Karten gerüstet sein. Ich kann mich nur auf andere User verlassen, da Tests mit 2 VegaKarten
mit meiner Config nicht existieren. Und der jetzige Zustand ist nicht tragbar.

@DSM2 - APFS OK was die Zeit angeht - kann man den Unterschied in Sekunden mal nennen?
Der Grund weshalb ich in APFS formatieren wollte, ist folgender: Beispiel ich habe ein Projekt
fertig und möchte aber die Mediathek duplizieren, dann spare ich nicht nur Platz sondern auch
noch Zeit. Ein Grund die Platte nicht in APFS zu formatieren, wären Kompatibilitätsprobleme
(Hackintosh), Abstürze, Datenverlust und ..., da dieses System Neu ist. Und was Neu ist, muss
nicht gut immer sein. Ein doppelt so langer Start des Betriebssystems durch APFS wäre auch
ein Grund das da was nicht stimmt und Apple vielleicht nachbessert, das würde dann bedeuten
das alle Ihre Platten neu formatieren müßten. 
Sehr interessant finde ich die Werte, die Du da gepostet hast. Das ist ne Ansage! 

Nachtrag (Posting überschnitten)
@motiongroupnull

Zitat 

Fcpx mit einer GPU einer 390,480,580 besser performt als mit einer Vega in
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Dualkombination

...
Du verwirrst mich! Ich hatte paar Videos von Herrn Max Yuryev gesehen und dadurch meine
Entscheidung gefällt. Wiederum sind das ja auch Fakten. Dazu kommt das FCPX wahrscheinlich
nur für die AMD-Karten konzipiert ist Oder? - die Vega Karten laufen ja fast OOB unter
HighSierra ...
Wenn das alles so wäre, dann würde ja auch ne 580er langen. Die GT980 die ich jetzt habe,
bringt's jedenfalls nicht.
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